

PREFECTURE DE L'EURE

Évreux. le 7 novembre 2014

Visite intercommunale du canton de Pont-Audemer Lundi 10 novembre 2014 – 14h00 à 17h00

Le préfet communique

J'effectue, lundi 10 novembre, une visite du territoire du canton de Pont-Audemer.

Je rencontre à 14h00, les maires de la communauté de communes, dans la salle de séminaire du restaurant « le Belle Isle sur Risle ».

Ce rendez-vous sera l'occasion d'une présentation de la communauté de communes, d'aborder les dossiers d'actualité ainsi que d'évoquer les enjeux de ce territoire.

Je me rendrai ensuite, à partir de 15h30, sur le site de l'entreprise GEMALTO, afin de saluer le dynamisme et la place prépondérante qu'occupe cette entreprise dans l'économie de notre pays.

Gemalto est en effet, un groupe international, leader mondial de la sécurité numérique. Présent dans 44 pays, il emploie plus de 12 000 salariés et est spécialisé dans le développement de logiciels, de produits et de services sécurisés. Le site de Pont-Audemer, créé en 1971, qui comprend 397 salariés, fabrique des cartes électroniques assemblées pour l'industrie de téléphonie mobile en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique. Le site exporte 60% de sa production et mise notamment sur les produits haut de gamme destinés aux dernières générations de Smartphones et aux applications de pointe comme le NFC (Near Field Communication) pour le paiement mobile.

Cette « visite industrielle » est la première d'une série que je souhaite réaliser sur le territoire de l'Eure.

René BIDAL